



Las ayudas a entidades privadas de carácter social no han llegado a Málaga

EL SOL

PRODENI denuncia el retraso en las subvenciones de la Junta

Algunas guarderías malagueñas no abrieron ayer por la falta de pago

La asociación PRODENI ha enviado un telegrama al presidente de la Junta de Andalucía en el que se le exige el inmediato pago de las subvenciones previstas para las entidades privadas que desarrollan una labor social en la provincia de Málaga. Por este motivo, y según esta asociación, varias guarderías se vieron obligadas ayer a cerrar sus puertas.

supuestos de la Comunidad para el presente ejercicio.

José Luis Calvo ha afirmado que en los meses de febrero y marzo, la Junta ofreció a todas las entidades beneficiarias la documentación necesaria para hacer efectivas estas ayudas, pero que por el momento no se ha recibido «ni un duro», lo que está produciendo —en su opinión— serias dificultades para el desarrollo normal de sus actividades. Esta circunstancia «de origen burocrático», según PRODENI, está afectado a entidades que, como en el caso de AMAPACE, llevan a cabo una intensa actividad con individuos disminuidos.

MÁLAGA

El representante de esta asociación, José Luis Calvo, denunció ayer el «excesivo» retraso sufrido este año por las subvenciones que otorga la Junta de Andalucía a las entidades privadas cuyos programas sociales se destinan a la infancia, tercera edad y sectores con problemas de diverso tipo, y en el que se

incluyen guarderías, centros de enseñanza, etc. José Luis Calvo ha señalado que esta circunstancia ha motivado el cierre de algunas guarderías de la provincia, a la espera de recibir las subvenciones, que rondan como media el millón de pesetas.

Esta asociación envió ayer un telegrama al Gobierno andaluz para exigir el inmediato pago de este dinero, incluido en los pre-